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of railways” specialty has such the scope of professional activities were maintenance, repair and overhaul as well as 
manufacturing of railway rolling stock. Training and realization of the above processes is a graphical component that 
consists in the design of technical, technological and design documentation in the performance of which requires the 
use of a graphical tool which is based on agents used in the educational process of the university in solving graphic task
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Графическая подготовка специалистов технического профиля происходит в процессе выполнения графи-
ческих работ различных видов, в том числе при решении задач. Графические задачи классического содержания, 
задачи по начертательной геометрии с материализованными объектами и творческие витагенно-ориентиро-
ванные задачи – это основные виды задач, решение которых формирует графические способности обучаемых. 
Применяются теоретические положения о структуре содержания и решения задач к графическим задачам, 
произведя  их сравнительный анализ, выделив основные компоненты «задачностной системы» и «решающей 
системы» всех видов графических задач. В задачностную систему графических задач включены следующие 
элементы: данные, условия и требования задачи. Решающая система классической графической задачи вклю-
чает ознакомление, перевод данных в графическую форму, визуализацию данных, составление плана решения 
задачи, графическое оформление решения задачи, анализ решения задачи. Решающая система творческой вита-
генно-ориентированной задачи  имеет ряд дополнительных этапов, таких как материализация объекта, подбор 
сюжета, формулировка задачи, дающих возможность творческого применения теории графических дисциплин 
на практике. В результате были выявлены преимущества творческих витагенно-ориентированных задач по на-
чертательной геометрии как средств формирования графических способностей студентов технических специ-
альностей.
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Graphic training of technical specialists occurs during the execution of graphic works of various kinds including 
the solution of tasks. Graphic tasks of classical content, the descriptive geometry tasks with materialized objects and 
creative tasks with the support of the personal experience are the main types of tasks which generate graphical capabilities 
of the students. Applying the theoretical basis of the structure and content of tasks to the graphic tasks and performing 
a comparative analysis, highlighting the main components of “task oriented system” and “critical systems” all kinds 
of graphics tasks. In task-oriented system of graphics tasks we can include the following elements: data, conditions 
and requirements of the task. The solving system of classical graphics tasks includes introduction, transferring data in 
graphical form, data visualization, a plan for solving the problem, graphic design solution of the problem, the analysis 
of the solution. The solving system of experienced-oriented creative task has a number of additional steps such as the 
materialization of the object, the selection of the plot, formulation of the problem, enabling the creative application 
of the theory of graphic disciplines in practice. As a result, we can identify the benefits experienced oriented tasks on 
descriptive geometry as a means of developing the graphic abilities of students of technical specialties
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Для эффективного выполнения своих профессиональных обязанностей будущие спортивные менеджеры 
должны обладать определенным уровнем физической подготовленности. Для этого в программе подготовки 
студентов к трудовой деятельности должны учитываться особенности профессиограммы. Для формирования 
готовности будущих спортивных менеджеров к трудовой деятельности была разработана структура физиче-
ской подготовленности, программа мониторинга ее компонентов и организационно-педагогические условия 
реализации технологии формирования оптимальной структуры физической подготовленности на основе диф-
ференцированного мониторинга физического состояния. Проведенный педагогический эксперимент показал, 
что организация процесса физического воспитания будущих спортивных менеджеров на основе целенаправ-
ленного развития профессионально-значимых физических способностей и психологических качеств личности 
средствами физической культуры, дифференцированно подобранных с учетом индивидуальных особенностей 
занимающихся, позволяет повысить уровень физической подготовленности, особенно ведущих физических ка-
честв, оптимизирующе воздействует на психологическую устойчивость, повышает уровень аэробной произво-
дительности, общей физической и умственной работоспособности.
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For effective implementation of the professional duties future sports managers have to possess a certain level of 
physical readiness. For this purpose in the program of training of students to work features professiogrammy have to 
be considered. The structure of physical readiness, the program of monitoring of its components and organizational 
and pedagogical conditions of realization of technology of formation of optimum structure of physical readiness was 
developed for formation of readiness of future sports managers to work on the basis of the differentiated monitoring 
of a physical state. The made pedagogical experiment showed that the organization of process of physical training 
of students – future sports managers on the basis of purposeful development of professional and significant physical 
abilities and psychological qualities of the personality means of the physical culture, differentially picked up taking 
into account specific features engaged, allows to raise level of physical readiness, especially leading physical qualities, 
optimiziruyushchie influences psychological stability, raises level of aerobic productivity, the general physical and 
intellectual working capacity.
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В статье описывается негативное воздействие на физическое и психическое здоровье сотрудников систе-
мы МВД РФ во время выполнения ими профессиональной деятельности, причины повышенного внимания к 
реабилитации сотрудников средствами физической культуры, проблема недостаточной теоретической и орга-
низационно-методической обеспеченности учебно-воспитательного процесса вузов МВД РФ в направлении 
реабилитационной физической культуры. Раскрывается технология формирования готовности курсантов вузов 
МВД РФ к использованию средств и методов реабилитационной физической культуры в профессиональной 
деятельности. Показаны результаты педагогического эксперимента, доказывающие эффективность внедрения 
технологии в образовательный процесс вузов МВД РФ.

THE TECHNOLOGY OF FORMATION OF STUDENTS’ READINESS AT INSTITUTES  
OF THE INTERIOR MINISTRY TO USE MEANS AND METHODS OF REHABILITATION  

OF PHYSICAL TRAINING IN PROFESSIONAL ACTIVITIES 

Tyukin V.G.

Barnaul Law Institute of the Interior Ministry of Russia, Barnaul, Russia  
(656039, Barnaul, st. Chkalova, 49) e-mail: info@buimvd.ru

The article describes the negative influence on the police officers’ physical and mental health during the 
performance of professional activities and causes of increased attention to rehabilitation of staff by means of physical 
culture and the problem of insufficient theoretical and organizational methods of the educational process at institutes of 
the Interior Ministry in the direction of rehabilitation and physical culture. In the article it is disclosed the technology 
of formation of students’ readiness at institutes of the Interior Ministry to use means and methods of rehabilitation of 
physical training in professional activities. It is shown the results of the pedagogical experiment which demonstrating 
the efficiency of introduction of technology in the educational process of institutes of the Interior Ministry.

СОВРЕМЕННЫЙ УЧЕБНИК В ПРОЦЕССЕ ИНОЯЗЫЧНОЙ ПОДГОТОВКИ 
МАГИСТРАНТОВ В ТЕХНИЧЕСКОМ ВУЗЕ

Тюрина С.Ю.

ФГБОУ ВПО Ивановский государственный энергетический университет имени В.И. Ленина,  
Иваново, Россия (153003 Иваново, ул. Рабфаковская, 34) tsu1999@mail.ru

Исследуются основные вопросы иноязычной подготовки студентов магистратуры в высшей технической 
школе. Подчеркивается роль иностранного языка как средства углубления фундаментальных знаний по основ-
ной специальности. Учебник рассматривается как ведущее средство в системе обучения иностранному языку. 
Подчеркивается его роль в развитии учебно-познавательной, научной и будущей профессиональной деятель-


